



## Primera vez que no está presidente de San Lázaro junto a AMLO

Desde el inicio de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, en todas las conmemoraciones por la promulgación de la Constitución de 1917, Presidencia de la República había dado un lugar a quien ocupa la Presidencia de la Cámara de Diputados a un lado del titular del Ejecutivo. Este domingo 5 de febrero fue la primera vez en la que a un lado del presidente Andrés Manuel López Obrador no estuvo el representante del recinto legislativo de San Lázaro, Santiago Creel, pues fue colocado a la orilla de la mesa de invitados.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/primera-vez-que-no-esta-presidente-de-san-lazaro-junto-a-amlo-/1612541